



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



Ministros de medioambiente de la región se reunirán en Costa Rica

San José, Costa Rica. FOTO: iStock Photo

En un foro de dos días los líderes de política ambiental hablarán de la crisis climática mundial.

RELACIONADOS: CAMBIO CLIMÁTICO | MINAMBIENTE | ONU AMBIENTE | CARLOS EDUARDO CORREA | MINISTERIO DE AMBIENTE Y DESARROLLO SOSTENIBLE



EFE
22 de diciembre 2021,
04:23 P. M.



Costa Rica acogerá del 27 y al 28 de enero de 2022 el **Foro de Ministras y Ministros de Medio Ambiente de América Latina y el Caribe**, con el objetivo de reforzar la cooperación frente a la crisis ambiental global, informó una fuente oficial.

(Lea también: [Grandes olas de calor concurrentes se multiplicaron por siete en 30 años](#))



Temas relacionados

ESPECIES EN PELIGRO 03:31 P. M.

En 2021 se incautaron más de 300 mil individuos de fauna y flora



MINAMBIENTE DIC 14

Lanzan semillas del cielo: así es el piloto para reforestar en la Ama



Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews

El Ministerio de Ambiente y Energía costarricense indicó en un comunicado de prensa que el evento será celebrado de forma híbrida (virtual y presencial) para dialogar sobre el futuro y el rol de este espacio político regional, en el marco del 50 aniversario del **Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (Pnuma)**.

El Foro de Ministras y Ministros de Medio Ambiente impulsa soluciones para desafíos regionales como el cierre progresivo de los campos de basura a cielo abierto, la financiación de la acción climática, la protección de los bosques, el impulso a la economía circular y el monitoreo de la calidad del aire, entre otros.

"El Foro ha contribuido a cerrar la brecha entre las agendas regionales y globales en el área ambiental. Su existencia ha sido clave para elevar la voz de las naciones latinoamericanas y caribeñas en el escenario mundial y para traducir los avances científicos en políticas concretas que han fortalecido la gobernanza ambiental en los últimos 40 años", afirmó la directora regional del Pnuma, Jacqueline Álvarez.

(Le recomendamos: [Los glaciares del Himalaya se derriten a un ritmo 'excepcional'](#))

La actividad también abordará formas para acelerar la implementación de la Agenda 2030 y sus Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) en un contexto de recuperación económica y social luego del covid-19, y se tratarán temas como las alianzas y el financiamiento de la acción ambiental.

"Este foro es un espacio único que nos permitirá profundizar en cuál es nuestro rol en medio de la crisis planetaria ambiental y en qué debemos trabajar para que este siga siendo un espacio clave de generación de ideas (...) Buscaremos promover el intercambio de experiencias, construir sobre los diferentes resultados de las



reuniones y procesos ambientales, y generar sinergias en la región" dijo la ministra de Ambiente y Energía de Costa Rica y actual presidenta del Foro, Andrea Meza.

La primera reunión del Foro tuvo lugar en 1982 en la Ciudad de México y desde 1985 este organismo sostiene reuniones bienales, cada una presidida por un país de la región. El Gobierno de Costa Rica ostenta la actual presidencia del organismo.

EFE

Encuentre también en Medioambiente

- En 2021 se incautaron más de 300 mil individuos de fauna y flora
- Exhuman en Colombia restos de uno de los elefantes más longevos del mundo
- El plan de Francia para salvar de la extinción al lince boreal

 **EFE**
22 de diciembre 2021,
04:23 P. M.

 Seguir Medio Ambiente

 Comentar

 Guardar

 Reportar

 Portada

DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Personaliza, descubre e informate.

App Store

Google play

AppGallery

Empodera tu conocimiento

VUELOS 08:24 A. M.

Fumarola en el volcán nevado del Ruiz afecta varios vuelos este jueves



GASOLINA 08:08 A. M.

Este es el plan para reforzar el suministro de gasolina y combustibles



NEQUI 07:58 A. M.

Esta sería la razón de caída de Neq plataformas

